

# ごあいさつ

名張市サッカー協会

会長 岩見 充治

ボルグワーナーウインタードリームカップに名張市内外より多数ご参加いただきまして厚く御礼申し上げます。

なかなか涼しい季節が来ないまま、いきなり寒い季節がきそうな位、暑い季節がやっと終わろうとしています。男子サッカーにおいては、ワールドカップのアジア予選が

真っ最中ですが、本戦は2026年で3か国で開催のようです。出場できるチームの数が、従来の32か国から、48か国になり、増えた分出場しやすくなった感じがしないでもないですが、やはり予選を勝ち抜いて行くのは、厳しい試合になるかと思いますが、連続出場を、重ねて行ってほしいものです。

女子サッカーのワールドカップも、昨年終わったところですが、次回2027年に向けて動き出しています。男子も女子も、見ているものにとって、ドキドキワクワクするようなゲーム展開を期待したいと思います。

今大会に参加されている選手に対しては、指導者、保護者、関係者一同は、期待と夢を持って日頃の選手達の行動を見守って行ってほしいと思います。

最後に、各チーム指導者の皆様、大会関係者の皆様方の日頃のご高配に対し厚く御礼申し上げますと共に、今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。ご挨拶とさせていただきます。

敬具